

## 教育目標 「自ら きたえる」

意欲をもって学び続ける力・自分を豊かに表現する力・良好な人間関係を築く力



5/25 (土) 今年も天候に恵まれ 最高の運動会！



新潟市立関屋小学校 学校だより

# しおない

令和六年五月三十一日

第357号

## 花丸の運動会

校長 川又 健司

先週二十五日(土)は、晴天の下で運動会が実施されました。たくさん保護者・地域の方の応援に応えるように、子供たちは素晴らしい動きと表情で、運動会を大成功させてくれました。

今年もゴールデンウィークが明けると、学校は運動会一色。応援団を始めとする様々な役割分担ごとに、練習や準備が進められました。朝から自主的にリレー練習に励む、高学年の子供たち。開会式のラジオ体操前で立つ運動委員会は、昼休みに集まり、NHKの映像を見ながら練習に励みます。

また、低学年でも、休み時間に楽しくチェッコリ玉入れのダンスを練習している子供たちの姿が見られました。私は関屋小学校に来て初めてこの「チェッコリ玉入れ」を見ましたが、かわいいこのダンスを毎年とても楽しみにしています。古屋教諭が来てから取り入れたそうですが、もう上の学年の子供たちも皆知っているの、運動会当日は、応援席で他の学年も踊り出し、さながらディスプレイ状態となっていました。

保護者の方からも、例年同様、たくさん御支援をいただきました。バックネットに掲示するスローガン

は、今年もボランティアの皆さんのお陰で立派に完成しました。また、十八日(土)に実施されたグラウンド清掃にも、PTA活動の一環として、多くの有志の方にお集まりいただきました。当日のテント張りなど、準備・後始末も含め、本当に感謝の気持ちで一杯です。

そんなこんなで迎えた当日は、風が吹くと少し寒さも感じるくらいに爽やかな晴天。あまり熱中症の心配をせずに済みました。今年も四年生も加わった係児童の動きもよく、予定より早めに進行するほど順調に進みました。

また、今年も保護者・地域の方に参加していただく競技(綱引き、借り人競争)も少し復活させました。中学生を含め、たくさんの方に楽しく参加していただけたことも嬉しかったです。

開会式で私は、「運動会後の振り返りで、今日の自分に🌸(花丸)がつけられるように、自分で自分に百点があげられるように、それができたら今日の運動会は大成功です」と話しました。素晴らしい運動会を成功させた子供たち、きっと自信をもって自分に花丸をあげたことと思います。

# 運動会特集 5月25日

体育主任 和田 宗一郎

今年度も天候に恵まれ、無事に運動会を実施することができました。応援では、応援団を中心に、運動会当日まで一生懸命に練習し、当日は熱い応援合戦になりました。競技も、子供たちは一つ一つの種目に全力で取り組みました。結果は、競技の部の優勝が赤組、応援賞は白組でした。どちらの組も精一杯頑張ることができた運動会でした。また、4・5・6年生は、運動会までにたくさんの仕事を分担し、準備してきました。当日も見えないところで仕事をし、運動会成功のために活躍してくれました。関屋小の子供たちのすばらしい姿がたくさん見られた運動会でした。保護者・地域の綱引きや、中学年種目の借り人競争など、保護者・地域の皆様にも御参加いただきました。前日や当日までの御協力、そして温かい御声援をありがとうございました。



白組応援団長

6年 H・Y

僕は前から応援団長になりたかったので、応援団長になれてとても嬉しかったです。だけど「ダブル優勝されたらどうしよう」と不安になることもありました。練習をしていくと、白組の応援団だけでなくみんなが協力してくれて不安な気持ちは消えました。最初の応援合戦で間違えてしまったけれど、全力で応援をすることができました。僕たちは今年で卒業しますが、来年も今の5年生を中心に盛り上げてほしいです。



1年 K・Y

50メートルそうで1いをとれたことがうれしかったです。さいごまであきらめずにいっしょうけんめいはしりました。チェックリたまいれでは、まけてしまったけれど、たくさんたまをなげることができました。2ねんせいになったらなにかわかんないけれど、かてるようにがんばりたいです。

2年1組 N・M

ぼくは、50メートルそうで1いをとりました。なぜかというと、スタートダッシュにせいこうしたからです。もう一つは、うでを大きくふって足をたくさんうごかして走ったからです。さいごまで、スピードをおとさず走りました。1いがとれてさい高のうんどう会になりました。らい年もがんばります。



運営委員長

6年 S・A

今年の運動会はとてもやりがいを感じた運動会でした。私が一番頑張ったのは、係の仕事です。スピーチでは、みんなが頑張れるように全校に励ましの声を届けられるように発表できました。決勝のお手伝いでは、4年生も加わっていたので、まちがえないか心配しましたが、みんな頑張っていたのですごいなあと感じました。

頑張って仕事をするのはとてもやりがいがありました。みんなの協力で小学校最後の運動会が楽しくできてよかったです。

赤組応援団長

6年 I・S

応援賞は取れませんが、競技賞を取れてよかったです。今まで昼休みなどを使って練習してきたので、そこを含めて応援賞が取れなかったのはとてもくやしかったです。僕が運動会で一番頑張ったことは、最後まで諦めずに声を出したことです。最初は緊張していましたが、みんなの声を聞いて緊張がほぐれました。1～6年生のみんなが僕たち応援団についてきてくれたおかげで迫力のある応援ができたと思います。

赤組のみなさん、ありがとうございました。



3年 T・K

今年は、きょうぎゆうしょうはとれなかったけど、おうえんしょうをとることができました。80m走でスタートしたときは、3位だったけど、さいごまでがんばって走って1位になりました。かり人きょうそうでは、「ぼうしをかぶっている人」が出て、1位になりました。どちらも1位になれてうれしかったです。来年は、ダブルゆうしょうをめざします。

4年1組 K・C

運動会では、たくさんの方がいてきん張りましたが、みんなのえんにはげまされました。きょう味走では、フラフープも上手にとべたし、大きな声でよべたので良かったです。初めての係の仕事は、用具係でした。きょう味走が終わってから、すぐに玉入れのじゅんぴでした。大変でしたが、同じ係の子と協力しながら運んだり片づけたりできました。

5年1組 A・R

私は赤組の応援団になりました。応援団の最初の集まりに行くと、赤も白も、1人1人が熱い気持ちをもっていることが伝わってきました。私もみんなと同じ気持ちで挑めるように自分なりに精いっぱい努力をしました。結果、赤組は負けでしたが、ここまでチームのみんなが助け合ったことで絆が生まれたし、達成感があります。私にとって、最高の運動会でした。

6年 A・F

今年の運動会は、僕たちにとって小学校生活最後の運動会でした。6年生の最高の思い出になればいいなと思って競技をしたり応援をしたりしました。最後までスローガンに沿ってできたのでよかったです。ダブル優勝はできなかったけど、白組は応援賞を取れてよかったです。応援も競技も練習の成果が出ていて本当によかったと思いました。まだまだ早いけど、中学校に行っても体育祭を頑張りたいです。

## ～ 5 学年家庭科～

### 「和食とは何か」「だしとは何か」について教えていただきました

和食文化国民会議認定料理講師 鍵富 茂先生から講義と実演、だしの試飲などを通して和食や和食文化について教えていただきました。

2013年に「和食：日本人の伝統的な食文化」がユネスコ無形文化遺産に登録されるなど、和食が世界からも注目されています。実際にだしを試飲した子供たちはだしのおいしさに驚いていました。

5年生は、家庭科でご飯や味噌汁を作ります。今日の学習を生かして、だしをしっかりとっておいしい味噌汁ができるといいですね。和食の文化を味わい、未来に受け継いでいってほしいです。



### 6月の行事予定

3	月	全校朝会、教育実習（～14日）
4	火	プール清掃 第1回学校運営協議会
5	水	市小研時程
7	金	プール清掃予備日
10	月	スクールカウンセラー来校日、クラブ
11	火	学習参観
12	水	ふれらん①
13	木	耳鼻科健診
14	金	地域・保護者合同避難訓練
17	月	体力テスト記録会 家庭学習健康生活強調週間（～21日）
19	水	ふれらん②
21	金	歯肉炎予防教室（5年）
27	木	自然教室（5年）～28日

### 関屋小「ふれらん」 始まります！



6月12日（水）からいよいよ今年度の「ふれらん」が始まります。今年度は全部で9回実施する予定です。昨年度同様、全校一斉で行います。多数の参加を待っています。

また、運営スタッフを募集しております。先日、保護者と地域の方に案内を差し上げました。ぜひ御参加ください。

【ふれらん日程】・・・すべて水曜日

6 / 12, 19

7 / 3, 10, 17

9 / 4, 11

10 / 2, 16

全9回

### 【昨年度のふれらんの様子】

